



Gold Fields compra proyectos Santa Cecilia y El Zorro



La sudafricana, Gold Fields refuerza su posición en Chile comprando los proyectos Santa Cecilia y El Zorro: "Estamos muy activos haciendo exploración en la región de Atacama".

Gold Fields apuesta por Chile y compra dos proyectos en el norte del país. La sudafricana compró los proyectos Santa Cecilia y El Zorro: "Estamos muy activos haciendo exploración en la región de Atacama", indicó el vicepresidente ejecutivo Gold Fields Región Américas, Luis Rivera, al Diario Financiero.

El vicepresidente de la compañía minera, sostuvo que en el caso de la compra del yacimiento Santa Cecilia a Torq Resources, donde se invirtió decenas de millones de dólares, es "para largo" y esperan que el

megaproyecto de pórfido de cobre y oro se cristalice.

"Es un muy buen yacimiento, que requerirá más de mil millones de inversión", manifestó Rivera. Asimismo, también destacó la adquisición de el prospecto El Zorro a la firma Tesoro Gold, resaltando la presencia de la empresa minera sudafricana en el norte de Chile.

Expansión en América Latina

Por otro lado, el vicepresidente ejecutivo mencionó que buscan expandirse por otros países de América Latina. Entre ellos, Argentina, Ecuador y Brasil.

"Nos gusta Sudamérica, Argentina es el siguiente objetivo. Ecuador está también es bastante atractivo y por qué no Brasil", expresó. <https://www.reporteminero.cl/>